
Et les cieuxEt les cieux 

s’ouvrirent...s’ouvrirent... 

La vie est ponctuée d’épreuves  

que nous devons traverser  

avec foi et espérance  

à l’image des disciples  

dans l’épisode de la tempête apaisée. 



 

« Les lumières intermittentes qui vont et viennent,  

comme les petites satisfactions de la vie  

et qui, même si elles sont bonnes,  

ne suffisent pas, car elles durent peu.  
 

Les lumières éblouissantes des projecteurs,  

de l’argent et du succès  

qui promettent tout et tout de suite,  

sont séduisantes,  

mais avec leur force aveuglante,  

nous font passer des rêves de gloire  

à l’obscurité la plus épaisse. 
 

Dans notre vie,  

plusieurs lumières brillent et nous orientent.  

          Prenons  un moment pour marcher dans l’ombre en 

ayant la foi d’être guidé vers la lumière !   

       Peu importe que l’on vive de la joie ou de la tristesse, 

de l’espoir ou du découragement, il y a toujours une vérité qui 

existe et c’est au fond de l’ombre que nous pouvons retrouver la 

lumière. 

 

Il y a un temps où ce n'est plus le jour  

et ce n'est pas encore la nuit.  

Ce n'est qu'à cette heure-là  

que l'on peut commencer  

à regarder les choses, ou sa vie :  

c'est qu'il nous faut  

un peu d'obscur pour bien voir,  

étant nous-mêmes  

composés de clair et d'ombre.  
 

                                                    Christian Bobin  

Le Christ lumière du monde 

 Nous connaissons bien la clarté du soleil, la lueur de la lune, la 

lumière que répand une ampoule électrique.  

 Mais Jésus ne ressemble à aucune de ces lumières. Il n’est pas un 

peu de lumière. Il est la véritable lumière qui, en venant dans le 

monde, éclaire tout être humain. 

 Cette lumière est capable de dissiper les ténèbres du mal et de la 

peur, ceux de la souffrance et de la haine, ceux de la tristesse et de 

la honte… 

                                                  Jean 8, 12 

https://citations.ouest-france.fr/citations-christian-bobin-101.html


 Dès que Jésus eut été baptisé, il sortit 

de l'eau. Et voici, les cieux s'ouvrirent, et il 

vit l'Esprit de Dieu descendre comme une 

colombe et venir sur lui. (Mt 3,13) 

À travers le livre de la Parole transparaît la lumière , tamisée, inspirée...À travers le livre de la Parole transparaît la lumière , tamisée, inspirée... 

 Dieu est lumière, la lumière 

brille dans les ténèbres, et les ténèbres 

ne l’ont pas arrêtée. (Jn 1,5) 

 Que le Dieu de l’espérance vous rem-

plisse de toute joie et de paix dans la foi, 

afin que vous débordiez d’espérance par la 

puissance de l’Esprit Saint. (Romains 15.13)  

 Or l’espérance ne trompe point, 

parce que l’amour de Dieu est répandu 

dans nos cœurs par le Saint Esprit qui 

nous a été donné. (Romains 5.5)  

 Allez de toutes les nations 

faites des disciples. (Mt 28,19) 

 C’est la Parole qui allume notre 

foi, qui fortifie notre espérance, qui 

enflamme notre amour pour Dieu et 

pour le prochain.  

 Dieu connaît nos faiblesses et envoie son 

Esprit sur qui le lui demande ; esprit de force 

de patience, d’audace, de discernement.  

 Le Seigneur dans sa tendresse secoue 

les résignés. Il ranime ceux qui doutent, Il 

allume le feu de l'espérance. (Pape François) 

 Car moi, je connais les pensées que je forme 

à votre sujet, pensées de paix et non de malheur, 

pour vous donner un avenir et une espérance.  

           (Jérémie 29.11 ) 

Convertissez-vous et       

 croyez à l’Evangile 

 La bible est comme une 

longue lettre que Dieu adresse à 

chacun d’entre nous.  

 Il est donc nécessaire d’ac-

cueillir l’Ecriture sainte avec 

grand amour et grand respect. 



 La prière méditative est une réflexion 

priante à partir de la parole de Dieu, et qui 

recherche en elle la volonté, les signes et la 

présence de Dieu . 

 Réjouissez-vous, nous sommes dans l’espérance et soyez 

patients dans la détresse. Persévérez dans la prière. Romains 12 : 12  

Dieu est pour nous refuge et force,  
secours dans la détresse, toujours offert.  

(Ps 45-2) 

Prier Dieu, c’est tourner son cœur vers Lui.  

C’est entrer dans la foi par la grande porte.  

Celui qui prie Dieu cherche déjà maintenant à avoir avec lui 

une relation qu’il aura un jour dans le face à face.  

On parle avec sa conscience, et soudain on remarque que 

l’on parle avec Dieu.  

On se sent seul, on n’a personne à qui parler et on se rend 

compte que l’on peut toujours parler à Dieu. 

Ne prie pas pour avoir un fardeau plus léger,  

mais prie pour avoir un dos plus solide. 

Sainte Thérèse d’Avila. 

La prière contemplative est amour, silence,  

écoute et présence devant Dieu 

Laissez la Parole de Dieu vous guiderLaissez la Parole de Dieu vous guider 

et l’étoile du matin brillera dans votre cœur.et l’étoile du matin brillera dans votre cœur.  

 

Mets l'espérance,  

et chaque jour de ta vie sera illuminé.  

Ton horizon cessera d'être sombre et deviendra lumineux.  

Pape François.  

La Bible est comme un puits de prière.  

Prier à partir de la Parole de Dieu, c’est utiliser les mots 
et les événements de la Bible pour sa prière personnelle. 

C’est la lettre d’amour que Dieu nous adresse. 

On lit  la Bible correctement quand on la lit dans la 

prière, c’est-à-dire avec l’aide de l’Esprit Saint. Elle est la 

     Nous demandons à Dieu ce qui nous plait, 
et Dieu nous donne ce qui nous convient.    
         (Bernanos) 



Longue est la tâche de l’humanité,Longue est la tâche de l’humanité, 

et son labeur est rude.et son labeur est rude. 

Mais pour l’adoucir,Mais pour l’adoucir, 

Dieu lui a donnéDieu lui a donné 

   

   

   

deux compagnes célestesdeux compagnes célestes  :: 

la foi qui la soutientla foi qui la soutient 

et l’espérance qui la console.et l’espérance qui la console. 

 

Félicité de la Mennais 

 


